
平成２７年度 何でもＢＯＸご報告 

西原りとるぱんぷきんず 

 

今年度、なんでもＢＯＸでいただいたご意見・ご要望に対して園だよりなどで対応をさせて 

いただきました。 

 

人事異動について 

 

 

 

 

 

（４月の園だよりにて回答） 

異動についてはより良い職員集団を形成し、より良い保育が展開できるように法人全体を見て行ってい

るところもあります。それに加え、何よりも職員にとって長く法人で勤められるように、また昇格など

次のチャンスを得てもらいたいという思いを持っています。長く同じ先生が関わることは子ども達にと

っていい影響を与える子ところもたくさんありますが、また新しい先生との出会いによって子ども達に

とっていい影響を与えるところもたくさんあります。ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

ピアニカについて 

 

 

 

 

（７月の園だよりにて回答） 

小学校に進学するとピアニカは音楽の授業で取り入れる項目です。以前に法人内でも話し合ったのです

が、歌口の衛生面の問題などがあるため、再検討することになりました。今後前向きに検討していきた

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎年、先生方が多数異動されるのはなぜですか？こちらの園では毎年の人事異動が多いので、先生た

ちにとって、職場としての疑問があるのかと不信感も生まれるところです。 

入れ替えの繰り返しが多いので、どうか考えて欲しいです。 

小学校に上がるとピアニカを授業に取り入れることとなり、また幼稚園でも取り入れているとこ

ろがほとんどです。りとるぱんぷきんずでも是非取り入れていただけないでしょうか？ 



お泊まり保育について 

 

 

 

 

（７月の園だよりにて回答） 

この内容も以前より法人内で話し合いを進めてきました。ただ、本園では他園では行っていない様々な

取り組みを行っている関係上、行事を今以上に増やしていくのはかなり厳しい状況にあります。今後も

導入できるかどうかも含めて検討していきます。 

 

 

 

プールについて 

 

 

 

（８月の園だよりにて回答） 

回数の違いについて説明をし、もう一度見直した計画をお伝えする。 

 

 

 

 

 

 以上、頂いたご意見を参考に、今後の行事などより良くなるよう取り組んでいきます 

 

 

プールの時間がクラスによって回数が違うのですがその理由はなんですか？ 

渋谷区内の他の園ではお泊まり保育を導入している園もあると聞きました、りとるぱんぷきんず

でも取り入れてもらえるようにご検討ください。 


